



Proyecto de energía solar beneficiará a 84 familias de Laja

La Empresa Engie realizó la entrega oficial del certificado de adjudicación al Comité de Agua Potable Rural Cachapoal de Laja, para la implementación de un sistema solar fotovoltaico on grid de 4kWp, en el marco del

Fondo de Acceso a la Energía, impulsado por el Ministerio de Energía. Este proyecto, que cuenta con una inversión cercana a los 6 millones de pesos, beneficiará directamente a 84 familias del sector, impactando

positivamente a más de 250 personas. Su objetivo principal es reducir los costos asociados al suministro eléctrico del comité, contribuyendo además a la sostenibilidad ambiental y fortalecimiento comunitario.

“La representante del Comité APR Cachapoal, Gloria del Carmen Bravo Valenzuela, manifestó que “esto a nosotros nos ayuda a abastecer nuestros costos para nuestro comité en lo que es energía. Estamos muy agradecidos”.

Daniilo Ulloa, seremi de Energía, agregó que “este tipo de iniciativas nos permite llevar soluciones concretas a sectores rurales y aislados que por mucho tiempo han enfrentado vulnerabilidad energética”.



Inversión fue de \$6 millones.